

## わたしたちの町

人口(男)…4,764人  
 (女)…5,071人  
 計…9,835人  
 10月中の転入…29人  
 転出…17人  
 世帯数…2,287世帯  
 (10月末日 住民登録人口調)

# 広報

# あいかわ

## No.257

発行日・54.11.10 (2,800)  
 発行・秋田県合川町  
 編集・企画室  
 電話 018678-2111

## みのり豊かに 文化のかあり

### 11月

例年ない収穫の遅れ。町内には。  
 11月に入ても、まだところどころに  
 ハサカゲの稲が見られました。3、4日に  
 開かれた産業文化祭には、延べ5千人余り  
 の人出。会場の中学校近くには稲こき  
 の音も聞かれました。

農業の未来、町の未来を切り拓く  
 道を求めて、会場は真剣な視  
 線であふれていました。

(公民館1人1うねコーナー)

会議は、農業部門、社会教育部門の二会場で開催。  
 農業部門では、各指導機関の代表と、作目別の生産者の代表が集まって話し合い。  
 それぞの立場から問題を出し合い、解決の道を探りました。特に転作きゅうりに高い関心が示されました。

会議は、農業部門、社会教育部門問では、各代表を代表して四名が意見発表。続いて、会場全体で意見交換をしました。幅広い

話し合いの中で「ものを与えすぎない運動」「ゴミを捨てない運動」などが呼びかけられました。

土濃塚イマさん

今年の県文化功労者に、

土濃塚イマさん(芹沢六七歳、婦人会長)が選ばれました。

土濃塚さんは昭和十五年以来婦人会活動に尽力され、当町はもちろん、県内各地の婦人会結成や活動の発展に貢献した。

重ねてこの努力を評価され、

三浦甚助さん(三木田六十六歳)

成田シゲさん(李岱六十五歳)

宮野正信さん(駒前七十二歳)

沢藤勝治さん(美栄五十八歳)

会議は、農業部門、社会教育部門の二会場で開催。農業部門では、各指導機関の代表と、作目別の生産者の代表が集まって話し合い。それぞの立場から問題を出し合い、解決の道を探りました。特に転作きゅうりに高い関心が示されました。

会議は、農業部門、社会教育部門問では、各代表を代表して四名が意見発表。続いて、会場全体で意見交換をしました。幅広い

話し合いの中で「ものを与えすぎない運動」「ゴミを捨てない運動」などが呼びかけられました。

土濃塚イマさん(芹沢六七歳、婦人会長)が選ばれました。

土濃塚さんは昭和十五年以来婦人会活動に尽力され、当町はもちろん、県内各地の婦人会結成や活動の発展に貢献した。

重ねてこの努力を評価され、

三浦甚助さん(三木田六十六歳)

成田シゲさん(李岱六十五歳)

宮野正信さん(駒前七十二歳)

沢藤勝治さん(美栄五十八歳)

記念講演は、直木賞作家三好京三氏が『ふるさとに生きる』と題して行ないました。三好氏は「東京に行かないとも、ふるさとの中で強く生きてこそ、自分の道は実現できる。働きもの農民の中に教育がある」と、教育生活や人々との出会いの中で得た体験から、子育て論を展開。会場いっぱいの参観者を感動させました。

展示コーナーには、町内のほとんどの団体が参加します。各種福祉施設コ

ーの作品は、即売も行なわ

れ、人気を集めました。

保育園児のゆうぎから

ことぶきクラブの踊りまで

二日目の芸能発表にもぎわ

いました。昼食もとらずに

すわりっぱなしの参観者も

多く、次々と繰り広げられ

る演芸に拍手をおくつてい

ました。

近ゼミや婦人会を通じて、

農業のリーダーとしても

活動しています。後藤さ

んにうかがつてみました。

後藤さんは、八年前か

ら抑制トマトに挑戦。農

業のリーダーとしても



## 今から楽しみ一桜並木 木戸石ことぶきクラブで植樹

木戸石ことぶきクラブでは、10月27日、上の山林道ぞいに桜苗木200本を植樹しました。上の山林道は、ハイランドから木戸石部落に通じ、林間の遊歩道としても利用者が増えています。桜並木は、およそ2キロ(半里)になり、今から花の咲く日が楽しみ。「夜桜ネでもして、酒盛りしたらなんばえんだかー」と早くも花見気分です。

午後からは、児童館でタンポ会。今年の米の出来など、話題はつきませんでした。

## 生涯学習講座のお知らせ

開設期間 11月～55年3月下旬  
開設式所員 合川町公民館  
開幕受講対象者 各講座20名程度  
申込用紙または電話で公民館まで  
申し込み下さい。☎2114(内65)

No.	講座名	開設回数	ねらい	予定講師
1	社交ダンス	毎週木曜日 PM 6:00～9:00	ブルース ルンバ ジル バ等 初歩から	米倉 幸美
2	和裁	毎週月・水曜日 9:00	身にまとうきものを自分の手で	佐藤 キミ
3	編物	毎週6:00～9:00	自分の手でセーターを	成田 テル
4	茶道	毎週曜日 PM 1:30～	現代にかけている礼儀作法から	菊地 ナツ
5	料理	毎月その都度 AM 9:00～	工夫とアイデアで簡単な家庭料理を	その都度
6	手芸	毎週火曜日 PM 1:30～	手編み リフォーム 刺しゅう等 課題豊富	徳永田鶴子
7	生花	毎週土曜日 PM 1:30～	家庭に美しさと明るさを	成田千鶴子
8	孔版	毎月第2・第4土曜日 PM 1:30～	手作りカードの作り方	安東 正
9	民謡	毎週土曜日 PM 1:30～	正しい唄い方 声を出してお返りを	佐藤 隆男
10	書道	毎週木曜日 PM 1:30～	毛筆の正しい書き方	松橋 盛久
11	民踊	毎週水曜日 PM 1:30～	民謡踊りを楽しむ	米倉 房
12	将棋	毎週水曜日 PM 6:00～	詰め方の方法はいかに	小笠原進一
13	囲碁	毎週月曜日 PM 6:00～	初級から中級まで	萩野 芳昭
14	絵画	毎月第3・第3土曜日 PM 1:30～	自分の手で絵画を	細田 三郎

\*10名未満の場合は開設しないこともありますので、あらかじめご承知おき下さい。

## みんなと公民館の広場

### 地域活動だより

(31)



県大会へージャンプ  
一日・南小体育館で

県大会は、一月七日から秋田市で開催の予定。南小チームは、四年生以上全員が、放課後、体力づくりに励んでいます。監督の日景先生は「県大会でも自信を持った戦えば、勝ち抜いて行く実力がある。まずは一回戦に勝ちたい」と熱っぽい指導。父兄や地域ぐるみで「南小ガンバレ」と声援をおくっています。

### カンバレ!! 次は県大会

大会では、南小チームは決勝では、西小学校と対戦し、町内チーム同志の代表として優勝候補としてマッチされて苦しい戦い。準決定戦になりました。

チームは準優勝。昨年に続いて県大会への代表を選ばれました。

大会では、南小チームは決勝では、西小学校と対戦し、町内チーム同志の代表として優勝候補としてマッチされて苦しい戦い。準決定戦になりました。

ミニバスケットは、一人でも調子をくすぐるとチーム全体に影響の出る競技。選手層の薄い小規模校南小学校の二年連続の大活躍は、他校にも大きなほげみになっています。

試合は一点を争う大接戦。

「どちらも代表にしたい。」と言ふ声も出る好試合でした。

## ミニバ 市郡大会で準優勝

ミニバ

## ナイズシユート

### 給食を 考えよう

「合川の給食は、センター方式でなく、各学校で作るので、トウフもカドがある。とてもおいしい」と、六年生担任の信太先生。

成田校長先生は「世界には、食

べ物がない」と、六年生担任の味カレー味などさまざま。

信太先生は、「世界には、食

べ物がない」と、六年生担任の味カレー味などさまざま。

信太先生は、「世界には、食